

## 約5年ぶりの開催となり、大盛況にて終わることが出来ました！

ようやく秋の兆しが見受けられるようになり、涼やかモードになってまいりました🍁しかし、この時期頃から気になり始めるのが【肌の状態】です。この夏も万全に日焼け対策していたつもりですが、ふと日中に自分の腕などを見ると、なんとも美味しそうな(!)仕上がり具合に焼けているではありませんか・・・笑 この夏の終わり(成果)を身を持って知りました。さて、今回は5年ぶりの開催が実現した「若手勉強会」の近況についてのお知らせです。

第5回目となる今年は9/3・4の2日間に渡って、大分県日田市内に会場を借りて16社21名の民間・公的機関の種苗生産各社方にご参加頂きました。なお、講師として水産研究・教育機構の小磯様をお招きし、ワムシの培養に関する知識を含めた講演などを発表して頂きました。各社若い世代を中心として、様々な情報交換や有意義なディスカッションも行うことができ、おかげさまで大変熱のこもった充実した勉強会となりました🔥

今回は九州・四国地方を中心の皆様にお集まりいただきましたが、次回は東北地方の方々も是非参加したいという、とても励みになるお声もありました！ 来年も更に満足度の高い勉強会を開催できるように、これからも様々な情報を集め発信してまいりたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

ご参加いただいた皆様  
ありがとうございました！

